

Valgo - Blog

<https://www.valgo.es/>

El impacto económico de la obesidad crecerá un 211% hasta 2060



Según un nuevo estudio realizado por la **World Obesity Federation**, de la que la **Gasol Foundation** es miembro, y la **RTI International**, publicado en **BMJ Global Health**, ha evidenciado que para el año 2060, el impacto económico en España derivado de la obesidad representará el 2,4% del PIB anual, incrementándose hasta el 211%.

La Gasol Foundation se une a este estudio y advierte de que esta evidencia científica debería funcionar como un estímulo para potenciar la implementación de políticas que posibiliten hacer frente a la obesidad y sus consecuencias. Este reclamo ya se hizo tras la publicación del estudio PASOS 2019, que evidenciaba que la prevalencia de exceso de peso infantil era del 34,9% en la población de entre 8 y 16 años.

Este estudio se ha realizado en ocho países y tendrá un segundo estudio global mucho más completo, con información de 140 países para la primavera de 2022.

Según **Johanna Ralston**, directora ejecutiva de la World Obesity Federation, la inacción

de los gobiernos y la falta de respuestas están perjudicando a los colectivos en situación de vulnerabilidad socioeconómica. Esta inacción sobre las causas principales de la obesidad y el sobrepeso influye en que 800 millones de personas las sufran, aumentando además en países de ingresos bajos y medianos.

Habitualmente, las estrategias llevadas a cabo se centran en el individuo, sin tener en cuenta causas sociales o biológicas. Por tanto, el objetivo de este estudio es arrojar evidencia científica que ayude a cambiar esta tendencia y conseguir que se emprendan más acciones para revertirla.

Para obtener los resultados se han considerado tanto los gastos directos, como los de atención médica y los costes asociados con los viajes hacia centros sanitarios y los costes indirectos, como la mortalidad prematura y el ausentismo laboral. Los costes indirectos representan el 65% del impacto económico total.

En cuanto a España, en 2019 un IMC alto le costó 25.136 millones de euros, o el 2,1 % del PIB español. Esto supone un gasto per cápita de 537 euros durante todo ese año. Con esta tendencia, en 2060 se estima que los costes globales aumenten a 52.900 millones de euros, el 2,4 % del PIB, suponiendo un coste per cápita de 1.289 euros. A nivel general de los ocho países analizados, se prevé que el impacto económico aumente entre un 2,4% y un 4,8% para 2060. Sin embargo, el estudio recuerda que esta tendencia se puede revertir.

Pero revertir esta situación requiere que todos los sectores de la sociedad, pacientes, gobiernos, proveedores de atención médica, educadores, productores de alimentos y empleadores trabajen juntos. Además, las estrategias y acciones de prevención deben implementarse en todas las etapas de la vida. En este sentido, los profesionales de la salud tienen un papel esencial y deben tener acceso a formación y educación sobre el sobrepeso y la obesidad.

Fuente: **Munideporte**.

[Accede a la noticia aquí >>>](#)

Link to Original article: <https://www.valgo.es/blog/el-impacto-economico-de-la-obesidad-crecera-un-211-hasta-2060?elem=274809>